

Barcelone, Philippe Michaut (1963)

En Espagne nous avons un confinement total depuis le 7 Mars, 3 jours avant la France, avec les mêmes conséquences, à savoir qu'une annonce anticipée a provoqué une fuite aux résidences secondaires des madrilènes et des barcelonais.

La pratique du télétravail est très utilisé ... pour ceux qui peuvent ! Ce n'est pas le cas d'une de mes filles qui est médecin ! (Voir Photo).

C'est elle qui me préoccupe le plus même si j'ai un œil sur ma famille en France et surtout sur l'Italie où mon épouse a toute sa famille, en Lombardie et dans le Veneto.

Pour l'instant tout va bien.

En ce qui concerne le confinement pour un retraité ce n'est pas très grave surtout si on bénéficie d'un jardin mais j'avoue qu'aujourd'hui, Vendredi Saint, en mettant le bout du nez à l'extérieur, cela m'a rajeuni de plus de 50 ans, en effet comme à l'époque, pour ce jour, tout est fermé, boutiques, bar, restaurant, cinéma. La seule différence c'est qu'aujourd'hui les églises sont elles aussi fermées !



10 Avril 2020